



# Fachschaftsratsitzung Physik

Protokoll: Hendrik, Sitzungsleitung: Katharina

18. November 2019

Beginn: 16:25 Uhr

**Anwesende:** Guido (bis 17:04 Uhr), Hendrik, Jannik G., Jurek, Katharina, Lennart C.F. A. (von 16:39 Uhr bis 16:50 Uhr), Lukas (von 16:51 Uhr bis 16:57 Uhr abwesend), Magda (ab 17:05 Uhr), Mo (ab 17:04 Uhr), Patrick (von 16:47 Uhr bis 17:35 Uhr, ab 17:37 Uhr), Philipp (bis 17:05 Uhr), Sophia (ab 16:47 Uhr), Sven (von 16:47 Uhr bis 16:50 Uhr, ab 17:01 Uhr)

**Beschlussfähigkeit:** festgestellt

**Nächste Sitzung:** 25. November 2019 um 16:00 Uhr c. t. in NB 02/174



## Tagesordnung

<b>TOP 1</b>	<b>Sitzungsleitung und Protokollführung</b>	<b>3</b>
<b>TOP 2</b>	<b>Tagesordnung</b>	<b>3</b>
<b>TOP 3</b>	<b>Weihnachtsfeier</b>	<b>3</b>
TOP 3.1	Donnergurgler . . . . .	3
TOP 3.2	Met . . . . .	3
<b>TOP 4</b>	<b>SMP</b>	<b>3</b>
<b>TOP 5</b>	<b>Genehmigung der letzten Protokolle</b>	<b>4</b>
<b>TOP 6</b>	<b>Post</b>	<b>4</b>
<b>TOP 7</b>	<b>Finanzen</b>	<b>4</b>
<b>TOP 8</b>	<b>Berichte aus den Gremien</b>	<b>5</b>
TOP 8.1	FSVK . . . . .	5
TOP 8.2	Prüfungsausschuss . . . . .	5
TOP 8.3	Berufungskommission W1-TP Computational Physics . . . . .	5
<b>TOP 9</b>	<b>Spieleabend</b>	<b>5</b>
<b>TOP 10</b>	<b>Moodle-Verantwortliche</b>	<b>6</b>
<b>TOP 11</b>	<b>FSVK-Verantwortliche</b>	<b>6</b>
<b>TOP 12</b>	<b>Arbeitskreis GO</b>	<b>6</b>
<b>TOP 13</b>	<b>Grünzeug</b>	<b>7</b>
<b>TOP 14</b>	<b>Verschiedenes</b>	<b>7</b>



## TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung

Katharina wird für die Sitzungsleitung vorgeschlagen, Hendrik wird für das Protokoll vorgeschlagen. Beides einstimmig angenommen.

Katharina: Guido da von bis Ende des Kaffee.

## TOP 2 Tagesordnung

Mit Aufsetzung der TOPs 6.2 und 6.3 sowie 7 bis 13 mit Vorziehung der TOPs 9 bis 10 auf TOP 3 und TOP 4 einstimmig angenommen.

## TOP 3 Weihnachtsfeier

Der Termin steht noch nicht fest, sondern soll durch den zuständigen AK festgelegt werden. Lennart bietet an, wieder die große Anlage mitzubringen, dies stößt auf allgemeine Begeisterung.

### TOP 3.1 Donnergurgler

Lennart: Mfmgrmf

Vom traditionellen Donnergurgler ist noch ein Liter da, es empfiehlt sich also, einen neuen anzusetzen. Es wird diskutiert, welcher Sprit genommen werden soll, Lennart möchte jedenfalls Geld dafür.

---

#### Abstimmung

*Es werden weitere 80 Euro für den Donnergurgler bewilligt, für dieses und nächstes Jahr.*

Zustimmung	Ablehnung	Enthaltung
------------	-----------	------------

7	0	0
---	---	---

---

Der Antrag ist **angenommen**

---

### TOP 3.2 Met

Es soll zusätzlich Chili-Kirsch-Met gemacht werden, hiergegen ergibt sich kein Widerspruch. Es wird hierfür allerdings kein weiteres Budget zur Verfügung gestellt.

## TOP 4 SMP

War schön, die Hilfe war überwiegend sehr gut, im Durchschnitt positiv, und Katharina war auch da. Die Anwesenheit wurde als positiv angesehen.



Es wurden gut 100 Euro ausgegeben und gut 90 Euro eingenommen, 150 Brötchen sind zu viel, es sind etwa 120 Brötchen weggegangen. Es wurde von mehreren Personen angemerkt, dass Wasser gut gewesen wäre. Des Weiteren sind Verzierung der Tische, bspw. mit Plasma-Kugeln, große Hingucker.

Wir sind ~~ein~~zweifach krass, an dem dreifach arbeiten wir gerade.

## TOP 5 Genehmigung der letzten Protokolle

Zu dem Protokoll der Vollversammlung kam die Anmerkung, dass dieses bzgl. der zurückgezogenen Kandidatur einer Person unvollständig sei, zudem habe diese Person der Nennung ihres Namens widersprochen.

---

<b>Abstimmung</b>		
<i>Das Protokoll der Vollversammlung vom 6. November 2019 wird mit unveröffentlichten Veränderungen angenommen.</i>		
<b>Zustimmung</b>	<b>Ablehnung</b>	<b>Enthaltung</b>
7	0	1

---

Der Antrag ist **angenommen**

---

Zu dem Protokoll der konstituierenden Sitzung vom 11. November 2019 kamen keine Anmerkungen.

---

<b>Abstimmung</b>		
<i>Das Protokoll der konstituierenden Sitzung vom 11. November 2019 wird angenommen.</i>		
<b>Zustimmung</b>	<b>Ablehnung</b>	<b>Enthaltung</b>
10	0	0

---

Der Antrag ist **angenomme**

---

## TOP 6 Post

Es kam Post.

Lennart bittet darum, das SMP-Geschirr nach der Sitzung abzutrocknen.

## TOP 7 Finanzen

Hendrik kümmert sich um die Abwicklung der Kosten für die Winter-ZaPF.



## TOP 8 Berichte aus den Gremien

### TOP 8.1 FSVK

Themen am 4. November 2019 sowie am 11. November 2019 waren die Bezuschussung von VVs, die weitere Diskussion wurde auf nächste Woche vertagt. Weiterhin wurde der Antrag zur Bezuschussung von Alkohol durch die FSVK diskutiert, hier wurde ein Antrag gestellt, das Drei-Wochen Verfahren zu verlängern. Vorgeschlagen wurden die Optionen, Alkohol zu bezuschussen, nicht zu bezuschussen oder eine Deckelung pro Veranstaltung durchzuführen. Weiterhin wurde vorgeschlagen, die über den Deckelungsbetrag hinausgehenden Kosten für Alkohol am Ende des Haushaltsjahres aus den Resten des Sachmitteltopfes zu finanzieren.

Am 4. November 2019 wurde zudem über ein Schreiben des Ministeriums für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein-Westfalen zum neuen Hochschulgesetz berichtet. Kernpunkt des Berichts war das Thema „Anwesenheitspflicht“, die laut des Schreibens nur unter engen Voraussetzungen zulässig seien und durch ein halbparitätisch mit Lehrenden und Lernenden besetzten Gremiums oder mit einer Zwei-Drittel-Mehrheit des Fachbereichsrats eingeführt werden dürften.

Im übrigen wird auf die Rundläufe verwiesen.

### TOP 8.2 Prüfungsausschuss

Es wurde beschlossen, dass die Frist für die Abgabe von Bachelor-Arbeiten um eine Woche verlängert wird, sofern die Weihnachtsferien in die Bearbeitungszeit fallen.

### TOP 8.3 Berufungskommission W1-TP Computational Physics

Die Bewerbungen wurden in Augenschein genommen.

## TOP 9 Spieleabend

Es wird vorgeschlagen, wieder alle zwei Wochen einen Spieleabend abzuhalten.

Langfristig sind auch kooperative Spieleabende mit den Allern, bspw. in Form eines Videospieleabends, geplant.

---

<b>Abstimmung</b>		
<i>Es werden pro Spieleabend 60 Euro für Bier und Snacks bewilligt.</i>		
<b>Zustimmung</b>	<b>Ablehnung</b>	<b>Enthaltung</b>
10	0	0

---

Der Antrag ist **angenommen**

---



---

**Abstimmung**

*Für die Beschaffung neuer Spiele werden 200 Euro aus den Sachmitteln bewilligt.*

**Zustimmung    Ablehnung    Enthaltung**

---

9                      0                      1

---

Der Antrag ist **angenommen**

---

## TOP 10    Moodle-Verantwortliche

---

**Abstimmung**

*Die bisherigen Verantwortlichen (Maximilian B., Patrick, Simon und Sumeja) sollen das weiterhin machen.*

**Zustimmung    Ablehnung    Enthaltung**

---

10                      0                      0

---

Der Antrag ist **angenommen**

---

---

**Abstimmung**

*Jurek wird als Moodle-Verantwortlicher ergänzt.*

**Zustimmung    Ablehnung    Enthaltung**

---

10                      0                      0

---

Der Antrag ist **angenommen**

---

## TOP 11    FSVK-Verantwortliche

---

**Abstimmung**

*Fabian und Hendrik werden zusätzlich zu den Räten als FSVK-Beauftragte berufen.*

**Zustimmung    Ablehnung    Enthaltung**

---

10                      0                      0

---

Der Antrag ist **angenommen**

---

## TOP 12    Arbeitskreis GO

Der Arbeitskreis GO wird ratsintern einberufen, Patrick macht die AK-Leitung.



---

**Abstimmung**

*Der AK soll wie angegeben einberufen werden.*

**Zustimmung    Ablehnung    Enthaltung**

---

8                      0                      2

---

Der Antrag ist **angenommen**

---

## TOP 13    Grünzeug

Das Grüneug wächst und gedeiht.

## TOP 14    Verschiedenes

Die Verteiler wurden, entsprechend der mitgeteilten Zustimmung zur sofortigen Umsetzung, umkonfiguriert.

Es wurden Kaffeefilter gekauft, die aber suboptimal sind.

---

**Abstimmung**

*Es sollen 1000 gute Kaffeefilter für 23,46 Euro beschafft werden.*

**Zustimmung    Ablehnung    Enthaltung**

---

9                      0                      0

---

Der Antrag ist **angenommen**

---

Sophia kümmert sich im Zweifel darum, diese mit einer Nagelschere auf die Maschine anzupassen.

Ende: 17:37 Uhr